

24. Dezember 1960.

An alle Bürger des Kreises Unna

Auch in diesem Jahr möchten wir aus Ersparnisgründen von der Versendung besonderer Glückwunschscheiben zu den Festtagen absehen.

Wir entbieten den Bürgern des Kreises Unna und allen Freunden der Kreisverwaltung auf diesem Wege unsere besten Wünsche für das Weihnachtsfest und das Neue Jahr.

Unna, den 24. Dezember 1960

Greune
Landrat

Dr. Voil
Oberkreisdirektor

Ausschnitt aus dem Hellweger Anzeiger vom
24.12.1960.

24. Dezember 1960.

Am 26. Dezember 1960 wird Morgenstraße 24 (Ecke Hellwegstraße) eine neue Gaststätte -Hellwegklause- eröffnet.

Inhaber: Fräulein Waltraud Dangeleit.

24. Dezember 1960.

Das zweigeschossige Eckhaus Nüesperling, Ecke Hertinger- Flügelstraße, wird abgebrochen. An seiner Stelle entsteht ein neues Wohn- und Geschäftshaus. Das neue Haus wird um etliche Meter zurückgesetzt. Außerdem erhält es einen Arksdengang, um den gefährlichen Verkehrsengpaß zu beseitigen.

